

学歴詐称疑惑で辞職した 静岡県伊東市長は 出直し選挙で「NO！」をつきつけられ 落選と相成りました。変わつて ホテル密会疑惑で辞職となつた 前橋市長選は 当の小川市長が再選となりました。パワハラで職員が死亡している兵庫県知事は 非難の嵐も我関せずの風体で 辞職せずそのまま居座つておられます。県や市のトップの不祥事は どこか他人事のように思つてはいましたが 私たちの県 福井県も 職員へのセクハラ疑惑で知事が辞任するという不祥事が発生しました。内容もよくわからないまま辞任され 年明けより知事選が始まりました。時を同じくして 徐々にセクハラメールの内容等が報道されるようになってきました。一部を見ても 目を覆いたくなるような内容で…日々こんなことをされていたのか?と思うと 本当に恥ずかしい限りです。

知事としての仕事もされていたのだろうと思いますが、どんな功績もすべて無になるような失態です。

立派な役職の方が こんなにも膨大なメールを送って 不祥事として人の目にさらされないと思われていたのでしょうか? 被害者の方からすれば「絶対に虚談には応じない」と言われている上で 不祥事というより 犯罪ですね

「わからなければなんでもあり、小学生でも聞かれる善玉の脳が、傭くなると麻痺されてしまうのでしょうか？」

知事だけでなく 国会議員の方々にしても 次々と問題発言や 不祥事 税や保険未納問題… 人数が増えれば増えただけ比例で多く発生しています。与党野党に関わらず こういう状態なら 議員数減らしてほしいと思うのですが そういうことになると 結束して先送りで 埋があきません。結局は選んだ自分たちが悪いのですが…

当選してからではなく、選ぶという最初の最初である選挙戦でも、いろいろ目を開きすぎる違法なやり方があります

当選してからではな、選ぶという最初の最初である選挙权です。先頭と日本には公職選挙法という法律があり、選挙のルールが細かく定められています。

日本には公職選挙法という法律があり、選挙のルールが細かく定められています。もし、立候補者が「市を、県を日本を変えたい」と思うのであれば、ルールを守って当選するのが正しい道です。自分だけズルをして当選しようとする人に政治家の資格はないのです。そんなことわかりきっているのですが、地域の役の時期に選挙があるといろいろ動員されて選挙事務所に行く事があったりするのですが、見たくない事も目にしてしまう事があります。そもそも、選挙運動はボランティア（無償）が原則です。例外的に報酬を支払える車上運動員（ウグイスやカラスと呼ばれる）や手話通訳者、要約筆記者の場合でも、基本日額は法律で「2万円（何故か1万5千円から上がったようです）以内」と決まっています。事務員や労務者は「1万円以内」。弁当代も「1人1食1000円以内」「1日あたり15人分×3食」などと細かく決まっているそうです。これを超えると「運動員買収」の疑いが生じ、その場合の罰則は「3年以下の懲役もしくは禁固、または50万円以下の罰金」。選挙を手伝う側も違反をしないようくればれも気をつける必要があります。町会議員とかの狭い範囲での選挙運動には複数の選挙事務所に顔を出しておられる猛者のような人がいて「どことこの選挙事務所の弁当は豪勢だ」とか「持ち帰えれる菓子箱や果物もいっぱいある」とか、あからさまに「票がほしいならそれなりの事をしろ」みたいな話を大声で言われる人もいます。

ウグイス嬢に1日3万円の報酬を支払うのは違法です。でもベテランのウグイス嬢は一日3万以上するようです。車上運動員の仕事は一日以上拘束されて大変な労力です。雇った立候補者はどうしているのでしょうか?

党からの申し送りで いろいろズル法があるようです。運動員も若手が欲しい場合は 応援している会社の従業員が何故か複数名動員されていました。毎回 どこでも問題にされています。

多くの報酬を支払いたくなる気持ちも理解できる

優秀なアドバイザーチームを抱え、日本に初めてなってしまったが、こうしたこと、多大な報酬を支払って、今まで手に入らなかった気もします。しかし、自分だけズルをして当選を目指すのはダメなんです。高い報酬を払いたければ、法律を変える努力をするのが政治家の仕事なのです。ここで いいわいいわにしたら もう当選してからの行動など 清廉潔白でいられるのは 難しいと言っても過言ではありません。応援してもらったら応援し返す。たとえば先輩議員が 裏金事件など大きな不祥事を起こしたからと言って 棚があつて襟を正すようには意見できない……

選挙が続いますが、「立派な方だ」「尊敬する」評価は他人がするものです。意志高く 働いて働いて 自分を振り返りながら 赤信号には少しは毅然と立ち向かって頂き 良き世界を目指してほしいと思います。

2026年2月第339回は～モノレール現場のご不満はございませんでしたか？～について

マルジンのモノレールをご利用いただく現場で 設置してレンタルさせていただき ご利用期間が終わられたと連絡をいただき→設置したモノレールの撤去が全て終了した時点で→お客様に作業終了のご連絡を差し上げます。その際に「検収書」にご記入いただき メールやFAXで返信をお願いしております。「現場のご不満・ご意見はございませんか？」の記入欄があるのですが 「いいえ」に○をいただく事が多いです。「いいえ」は 何事もなく安全に終了したということですので 大変ありがたいことです。そして、多くのお客様から この欄にコメントを書いていただくこともあり 嬉しいお言葉もたくさん頂戴しています。 2025年5-12月までのコメントを抜粋させていただきます。「2026年も また嬉しいコメントをいただけるよう頑張ろう！」と、気持ちを新たに現場に向かっている毎日です。

MUI450 318m 3か月

急斜面で材料の多い資機材運搬を行うことになりましたので今回の2人乗用で資材運搬も200あるのであれば多少お値段が高くなっても選択していく形になるかと思います

M300 43m 0.5ヶ月

本現場において 急なお願いにもかかわらず 迅速に対応いただき誠にありがとうございました。引き続きよろしくお願ひいたします

M300 60m 0.5ヶ月

道路沿いでやりにくい現場だったと思いますがありがとうございました

M600 84m 2ヶ月

民家に隣接しており下り走行時のバックファイアの音が気になったので次回改善できる方法があれば教えて下さい（まだ宿題預かり中です）

M300 69m 0.5ヶ月

伐採不可の現地でしたがロープ等により仮固定をいただき無事現地完了できました

M300 96m 1ヶ月

お忙しい中 現場工程の最適時期に迅速な対応をいただきまして感謝申し上げます。

M300 114m 1ヶ月

災害関連で緊急なお願いに対応していただきありがとうございました

M300 615m 3ヶ月

いつも丁寧なご対応ありがとうございます。ルート選定等でも助かっています。

M300 633m 4ヶ月

本機とも健全な状態を保っていただきありがとうございます

M300MUI-450 1483m 1ヶ月

モノレールの延長も長く現場状況も悪い中迅速な作業誠にありがとうございます

M300 1650m 1ヶ月

時間がない中 架設・撤去を業して下さりありが

とうございました

M300 130m 3ヶ月 1ヶ月

需要が高いので人材確保して下見モノレール設置をもっとお願ひしたいです

M300 169m 1ヶ月

猛暑の中安全かつ迅速な作業を実施いただき誠にありがとうございました。

M300 160m 1.5ヶ月

台車の破損でご迷惑をおかけしました。今後ともよろしくお願ひします

M600 180m 10ヶ月

皆さんの対応が丁寧でごくよかったです

M300 153m 1ヶ月

作業したボーリングオペレーターの使いやすい高さに施工いただき円滑に作業をすすめられました

M300 140m 1ヶ月

非常にやりにくい現場だったかと思いますが迅速に対応して頂きありがとうございました

M300 120m 2ヶ月

交通規制の必要な現場でしたが、現場状況に応じて柔軟に対応いただいたことで調査を円滑に進めることができ助かりました

M300 595m 2ヶ月

険しい山中にモノレールを架設いただきありがとうございました

M300 135m 1ヶ月

Hさん Aさんに行程通り安全にバッタリ作業していただきありがとうございました

M300 84m .5ヶ月

今回も一切不具合なく無事故で現場が完了できました。誠にありがとうございました。HさんとTさんに来ていただきましたが、架設・撤去を円滑に遂行いただき、特に今回は建設工事の中の調査ということで 管理者が現場常駐する必要があったので、弊社の管理にかかる人件費や時間を抑えることができ非常に満足しております。来月の現場も安全によろしくお願ひします。

M300 141m 2ヶ月

いつも節目の部分で連絡を入れてください 助かります

M300 99m 2ヶ月

別の現場で恐縮ですが 忙しい中モノレールの架設のみならず倒木伐採作業もしていただけるよう対応していただきありがとうございました

M300 111m 0.5ヶ月

いつも通り安全かつ迅速で他社に較べると非常に丁寧な作業でした

3t 53.4m 2ヶ月

早めに連絡をもらえるので工程調整がしやすかったです

M300 126m 1.5ヶ月

追加の架設を早急に対応いただき感謝しております今後もモノレールが必要な際はよろしくお願ひします